



## Salamanca acoge en julio la reunión del Cervantes

EFE | LEÓN

■ La Universidad de Salamanca acogerá del 23 al 26 de julio la reunión anual de directores del Instituto Cervantes a la que se prevé la asistencia de los Príncipes de Asturias, aunque todavía está pendiente de confirmar por parte de la Casa Real la fecha concreta de la asistencia. El encuentro, según informó ayer el secretario general del Instituto Cervantes, Rafael Rodríguez-Ponga, analizará, entre otras cuestiones, la política exterior de este centro, la difusión de la cultura, la enseñanza del español, así como aspectos organizativos y académicos.

Rodríguez-Ponga ha justificado la elección de Salamanca, que retoma el testigo de Alcalá de Henares (Madrid), Alcázar de San Juan (Ciudad Real) y Soria -que acogieron las tres últimas ediciones-, en que la capital salmantina «alberga el mayor número de escuelas acreditadas de español y es ciudad de la cultura».